

Villanueva de los Infantes



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, insiste en la apuesta por la moderación “para evitar un jaque mate a la recuperación”

Martín-Toledano ha apostado por el desarrollo de la comarca desde el punto de vista industrial, turístico y agroalimentario. Ha destacado que el PP “es el único partido que puede hacer frente al extremismo” y evitar que se implanten en nuestro país esas propuestas “mágicas” que solo traerán paro, pobreza y ausencia de oportunidades. Está convencido de que el voto a Ciudadanos, en provincias como la nuestra, “es un voto tirado a la basura” pues un voto a Rivera en Ciudad Real puede acabar convirtiendo a Pablo Iglesias en presidente del Gobierno. El voto moderado al PP puede “evitar muchos disgustos a los vecinos de la provincia y a los españoles” que quieren que se siga creando empleo al ritmo actual, que nadie cierre pueblos y diputaciones, o que nuestros pensionistas se vean en el modelo griego que está batiendo récords de recortes.



Martín-Toledano con los empresarios

Villamanrique



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: “Cada vez se ve de forma más nítida que el PP es la única opción seria y útil para que no se forme un gobierno radical”



Valverde y Merino con vecinos de la localidad

Valverde ha puesto en valor el trabajo que realiza el alcalde, Francisco Jiménez, y ha recordado que los pequeños municipios son la administración más saneada, dado que la deuda de la administración local continúa bajando de forma ininterrumpida desde hace cuatro años. Actualmente, la mitad de los municipios de menos de 5.000 habitantes no tienen deuda.

Por su parte, la diputada regional Lola Merino ha apuntado que el mundo rural “es parte de nuestra manera de ser y de entender lo que es ser español, porque España sin sus pueblos no sería España”. Además, ha recordado que los ayuntamientos son los que garantizan y mejor prestan servicios públicos que son esenciales para los ciudadanos.

Las Labores



La candidata al Senado, Cristina Molina: “Los votos que no son para el PP sirven para acercar a Pablo Iglesias a la Moncloa”



Cristina Molina y Felix Martín con afiliados

Molina ha manifestado que “es más importante que nunca, que los españoles llenen las urnas de votos de moderación y centralidad, en favor de España y de los españoles”. Ha indicado que el PP está haciendo una campaña “en positivo y a favor de la unidad de España, de seguir creciendo y de crear empleo” frente algunos partidos como el PSOE que están haciendo una campaña “en negativo, queriendo derrocarlo todo y planteando vetos a unos y a otros”.

Anchuras



El viceportavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial, David Marín: “Somos el partido creíble y serio en el que confían las familias”

Marín ha afirmado que en el PP “cumplimos lo que anunciamos” y situamos a las familias “en el centro de nuestras políticas”. Precisamente sobre las familias, Marín ha detallado las medidas que el PP lleva en su programa electoral como la puesta en marcha de un plan de incentivo fiscal a las familias y el reconocimiento de nuevos derechos para las familias numerosas y monoparentales. Además, ha insistido en que la mejor ayuda que se puede dar a las familias es el empleo pues se fomenta el consumo, se garantizan las pensiones y se pueden bajar los impuestos. En este sentido, ha asegurado que en el Partido Popular “creemos firmemente en las familias y lo hemos defendido con políticas activas tanto en los ayuntamientos como en las comunidades autónomas y en el Gobierno de España donde hemos tenido responsabilidades”.



Marín y Gutierrez con vecinos del municipio

La Solana



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “El empleo es el principal pilar de la igualdad”



Quintanilla y Reinoso con asociaciones de mujeres

Así lo ha asegurado en un encuentro con las Juntas Directivas de varias asociaciones de mujeres para compartir las propuestas de política de igualdad del PP y escuchar sus propuestas. Ha hablado sobre el empleo en la sociedad rural y la independencia económica, partiendo de compromisos como el “20-20” basado en conseguir veinte millones de personas trabajando para el año 2020 y centrándose principalmente en el empleo para las mujeres. Ha explicado las propuestas del PP para impulsar la igualdad de las mujeres en la toma de decisiones de las cooperativas agrarias pues no hay mujeres en los consejos rectores, a pesar de que tenemos cuatro millones de socios cooperativistas en España.

Los Pozuelos



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “No se puede regalar el voto a supuestos salvadores que no conocen nuestra realidad rural ni les importa”

Cañizares ha apuntado que el PP “es la única opción que puede evitar que Podemos llegue al Gobierno y que implante las políticas radicales con las que se frenará la recuperación y la creación de empleo, como ya está ocurriendo en Madrid o Barcelona”. Así, ha recordado que los socialistas han pactado con Podemos en Castilla-La Mancha y en otros muchos puntos del país y que el voto a Ciudadanos puede acabar dándole un diputado a Podemos en la provincia de Ciudad Real.



Rubio, Ana Hidalgo y Francisco Cañizares



La concejal del Grupo Popular, Rosario Roncero: “Cada vez que hay elecciones lanzan bulos para arañar votos de forma miserable”

Roncero se ha referido a las falsas acusaciones lanzadas por el concejal de Ganemos Jorge Fernández y orquestadas con el PSOE de Pilar Zamora, referentes a la compra de terrenos para realizar en ellos un cementerio municipal. Ha indicado que “la operación de compra de los terrenos contó con el visto bueno de los servicios técnicos municipales, un total de cinco, y se dio traslado a otros tantos, tal y como figura en el acta de Junta de Gobierno, donde se hace constar que **TODOS LOS INFORMES TÉCNICOS Y LEGALES PRECEPTIVOS SON FAVORABLES**”. “Pilar Zamora ya era concejal de la oposición en aquel momento y ni ella, ni sus compañeros, hicieron objeción alguna”. En cuanto a la supuesta desaparición del expediente, ha declarado que “a los únicos que beneficia su desaparición es al pacto de perdedores que hoy gobierna Ciudad Real, ya que si el expediente viera la luz se demostraría que los técnicos municipales avalaban la compra tal y como se hizo y se desmontarían las mentiras y calumnias de PSOE y Ganemos”.



Rosario Roncero y Aurora Galisteo

Por su parte, Aurora Galisteo, viceportavoz del Grupo Popular, ha presentado las mociones que el Grupo Municipal Popular llevará al Pleno del mes de junio, “tres mociones en favor del interés de los vecinos de Ciudad Real”. Una, por las fechas en las que nos encontramos, en apoyo de la campaña “Tírate con cabeza”, advirtiendo del riesgo de lesiones medulares por zambullida. Otra referente a la limpieza de la ciudad, denunciando que “Ciudad Real está sucia desde que gobierna Pilar Zamora y, a pesar de que por parte del Equipo de Gobierno se anunció un Plan Estratégico de Limpieza, del mismo nada se conoce, la ciudad sigue sucia y son muchos los vecinos que nos presentan sus quejas ante esta situación”. La tercera moción es para evitar que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha elimine la zona única de escolarización, ya que “esto supone un ataque a la libertad de elección de los padres y les niega la posibilidad de que elijan el centro escolar atendiendo a sus necesidades personales y según el modelo educativo que quieren para sus hijos”.